
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2017 

 
 Il giorno 10 ottobre 2017 , alle ore 20.45 , presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Zoffoli Giacomo - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

P D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO P ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI P ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione cittadini; 
3. Iniziative di partecipazione/collaborazioni: valutazioni ed aggiornamenti; 
4. Richieste utilizzo locali di quartiere: valutazioni; 
5. Manutenzione ordinaria strade vicinali non asfaltate ad uso pubblico (buoni ghiaia); 
6. Area ortiva di quartiere; 
7. Programmazione incontro pubblico per viabilità Case Missiroli; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e 
Argomento rinviato. 
 
SECONDO PUNTO – Audizione cittadini 
Alcuni cittadini presenti in sala segnalano: 
• R.B. la situazione dell’area verde di via Jesi per: 

- scarsa fornitura di giochi, caldeggia la posa di cavallini a dondolo; 
- carenza di bidoni, in particolare uno in prossimità del tavolo pic-nic ed uno 

all’esterno del parco per fogliame e sterpaglie; 
- il ritrovo di alcuni ragazzini che lasciano immondizia, entrano nel parco in motorino 

e, saltuariamente, compiono piccoli atti vandalici sulle strutture in legno; 
- la frequentazione di persone con cani che lasciano gli animali liberi e non 

raccolgono le deiezioni. 
(Segue segnalazione Rilfedeur n. 1010-2017) 

• la pericolosità della via Vigo Ruffio a causa del frequente passaggio di mezzi pesanti 
per i quali chiedono venga adottato il divieto alla circolazione (escluso residenti) tranne 
che nel tratto fra la via Emilia Levante e il civico 309. Sempre sulla strada in un punto 
ha ceduto la banchina stradale. 

• la situazione di degrado e pericolo in cui versa il torrente Pisciatello nel tratto che dal 
ponte sulla via Emilia arriva in zona cimitero di Calisese dove l’alveo del fiume è 
completamente invaso da canne e vegetazione con conseguente ostruzione al 
passaggio dell’acqua, oltre alla proliferazione incontrollata di zanzare ed insetti. 
Segnalazione di intervento di messa in sicurezza urgente viene inviata al Servizio 
Tecnico di Bacino. 

• E.S. evidenzia: 
-  i marciapiedi rovinati dai tigli nella zona artigianale di Case Castagnoli; 
- i pericoli causati dall’alta velocità dei veicoli sulla via Montiano all’altezza 

dell’incrocio con via Pitagora; 
- la presenza, da tempo, in via Montiano, di banchina stradale transennata a seguito 

di incidente stradale. 
• il cattivo stato di manutenzione (fondo ammalorato e scarsa pulizia) della pista ciclabile 

che fiancheggia la via Case Missiroli. 
• la rimozione di cestini nella zona residenziale di Calisese, zona via De Nicola. 
• la presenza di erbacce e buche nello stabilizzato a fianco della via Ruffio nel tratto che 

dall’abitato di Case Missiroli arriva al cimitero di Bulgaria. 
 
TERZO PUNTO – Iniziative di partecipazione/collabor azioni: valutazioni e 

aggiornamenti 
Preso atto delle risorse residue per attività di partecipazione nel quartiere, comprensive 
delle minori spese sostenute per “Maggio nelle aie” (euro 377,32) e “Bacheche sede 
quartiere” (euro 88,80), il Consiglio propone di utilizzare: 



- 150 euro per il sostegno alla “Festa di Natale” proposta da Avis Calisese; 
- 500 euro per il proseguimento fino a febbraio p.v. del progetto “Leggo per te leggi per 

me” promosso dall’Associazione Dante Alighieri in collaborazione con la biblioteca di 
quartiere; 

- 600 euro per la manutenzione del defibrillatore del quartiere posizionato nel centro 
commerciale di Calisese. 

Inoltre, pur non prevedendo costi, si intende dar corso agli incontri pubblici proposti da 
Energie per la città per attività divulgative sull’efficienza e il risparmio energetico. 
 
QUARTO PUNTO – Richieste utilizzo locali di quartie re: valutazioni 
Il Consiglio, viste le richieste pervenute, esprime: 
- parere favorevole all’utilizzo della saletta segreteria della sede di quartiere da parte di 

Language Studies Centre per svolgervi corsi di lingue. Considerata la tipologia di 
attività interessante per i cittadini, propone la riduzione del 30% della tariffa prevista dal 
disciplinare; 

- parere favorevole al rinnovo utilizzo locali di via Pitagora – Case Castagnoli da parte 
della Scuola Jazz Cesena, segnalando la possibilità di ridurre la tariffa prevista a 
disciplinare del 30% qualora vengano realizzate attività in collaborazione con il 
quartiere durante il periodo di validità dell’autorizzazione; 

- parere favorevole al rinnovo utilizzo locali di via Pitagora – Case Castagnoli da parte 
della Nuova Case Castagnoli Sport proponendo, stante l’attività di socializzazione 
promossa, una riduzione del 50% della tariffa prevista dal disciplinare. 

Inoltre, per quanto riguarda i locali di via Pitagora, dove le utenze sono intestate agli 
utilizzatori, ritiene che le due associazioni concordino fra loro una differente ripartizione 
delle spese in maniera tale che i costi vengano ripartiti sulla base dell’effettivo utilizzo della 
struttura. 
 
QUINTO PUNTO – Manutenzione ordinaria strade vicina li non asfaltate ad uso 

pubblico 
Il Consiglio, previa esclusione delle strade che sono state asfaltate (via Molino di 
Carpineta, via Maceretti e via Madonnina di Saiano) o per le quali i residenti hanno aderito 
ad un consorzio, conferma la fornitura di materiale lapideo a tutte le altre strade vicinali 
non asfaltate ad uso pubblico riservandosi la possibilità, a partire dal prossimo anno, di 
escludere quelle vie per le quali non dovesse essere ritirato il materiale per tre anni 
consecutivi. 
La distribuzione dei buoni verrà effettuata nelle serate di martedì 24 ottobre e venerdì 27 
ottobre e 3 novembre p.v.. 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Area ortiva di quartiere 
Il Consiglio, dopo aver esaminato le criticità di gestione dell’area ortiva di quartiere nella 
riunione dell’8 maggio scorso, riprende nuovamente in esame le varie problematiche. 
Preso atto del regolamento, sentite le proposte degli assegnatari e valutate le varie 
criticità, il Consiglio riporta al dirigente del Servizio Partecipazione, competente della 
gestione, le proprie considerazioni: 
 
1) utilizzo degli orti non assegnati 
Al fine di garantire l’assegnazione di un orto agli aventi diritto e nel contempo consentire a 
chi lo ha nel tempo curato e coltivato evitando la proliferazione di infestanti di raccogliere i 
frutti del proprio impegno, ritiene condivisibile la proposta degli assegnatari di dar corso 
alle nuove assegnazioni esclusivamente nei mesi di gennaio, febbraio e marzo di ciascun 
anno. 



2) quota richiesta ai nuovi assegnatari 
Il Consiglio non individua elementi ostativi alla contribuzione da parte dei nuovi 
assegnatari con 50 euro per il fondo cassa parti comuni, fermo restando che tale 
contributo è ammissibile solo se volontario e non deve essere imposto. 
 
SETTIMO PUNTO – Programmazione incontro pubblico pe r viabilità Case Missiroli 
In attesa di conoscere la data in cui il responsabile del Servizio Mobilità potrà illustrare in 
pubblico incontro la riorganizzazione della mobilità nel comparto di Budrio, si sonderà la 
disponibilità dei gestori del Bar Maroni di Budrio di realizzare lì l’incontro, favorendo così la 
partecipazione dei cittadini. 
 
OTTAVO PUNTO - Varie ed eventuali 
Il Consiglio prende atto che è tutt’ora irrisolta la situazione del monumento ai caduti 
presente in prossimità della parrocchia di Calisese che necessiterebbe di intervento di 
manutenzione. 
 
Il Consiglio intende promuovere un incontro pubblico per sviluppare all’interno del 
quartiere il progetto dell’Amministrazione comunale denominato “Carta Bianca” finalizzato 
all’individuazione e scelta delle nuove opere da realizzare. 
 
Il Consiglio si propone di contattare il corpo dei Carabinieri per sviluppare un incontro 
pubblico sulla sicurezza. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 00.10. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 Il presidente di quartiere 
        Giacomo Zoffoli 


